

## 17 août Journée internationale du géocaching

Une nouvelle pratique sportive ?

Une forme de combat ?

Vous n'y êtes pas (du tout), le géocaching est un nouveau loisir qui consiste à utiliser la technique du géopositionnement par satellite pour rechercher ou dissimuler des «caches» ou des «géocaches», dans divers endroits à travers le monde.

Et la journée internationale du géocaching, c'est la journée la plus importante de l'année... pour les géocacheurs !

La boucle est bouclée.

Une journée pour jouer à géocache-cache

A l'occasion de cette journée internationale, les géocacheurs célèbrent leur loisir ensemble, en organisant partout dans le monde des événements locaux.

On peut aussi planifier ce jour-là la découverte d'une cache secrète (mais qui ne le restera pas très longtemps)...

Cette journée d'origine anglo-saxonne (Geocaching International Day) est traditionnellement fixée le 3ème samedi du mois d'août, elle aura lieu le samedi 17 août en 2019.

Un site à visiter : [france-geocaching.fr](http://france-geocaching.fr)